

Cali, agosto 9 de 2019.

    

TEMAS DESTACADOS: [Encuesta de la semana](#) | [Edictos y Avisos de ley](#) | [Versión PDF 2019](#)

Marcó para siempre la salsa colombiana

7 años del adiós de Jairo Varela



CALI

Jueves 8 de Agosto, 2019

Hoy se cumplen 7 años de la muerte del maestro Jairo Varela. Nacido en Quibdó y adoptado por Cali, Jairo Varela marcó para siempre la salsa colombiana. Se inician los homenajes liderados por el museo que lleva su nombre en Cali.

“7 años que ha sido un camino difícil para nosotros porque nos ha correspondido transitar sin el Maestro pero hemos aprendido a sortear los obstáculos recordando y aplicando su persistencia, su creatividad y su excelencia. Son 7 años en los cuales el legado del Maestro Jairo Varela ha sido presentado con un alto nivel ante el público mundial. Sus gloriosas composiciones musicales cada día cobran más vigencia. El humanismo del Maestro Jairo Varela, del que él nunca se preocupó por promocionar, también lo recordamos los que lo conocimos: una mano generosa que ayudó a cientos de personas. 7 años no son nada y a la vez son mucho y en cada concierto nos hace falta el Maestro Jairo Varela. ¡Viva su legado musical y humano!”.

0 comentarios

Ordenar por

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Versión impresa en pdf
¡DESCARGALA AQUÍ!

Suscríbete a nuestro boletín de noticias, ¡Es gratuito!

Aceptar términos y condiciones

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS RECIENTE



[Así sería tranvía para unir a Cali con Jamundí, Palmira y Yumbo](#)



[¡Imperdonable! Madre vende a su hijo y se arrepiente horas después](#)



[El colágeno: ¿moda o salud?](#)



[¿Cuál es el cáncer que amenaza a los jóvenes?](#)



[Hallan muerto a preso que intentó escapar disfrazado de su hija](#)

“Ayuda a tus semejantes a levantar su carga, pero no te consideres obligado a llevársela.”

Pitágoras de Samos, filósofo y matemático griego